Solidaridad con Cuba en Dominicana y Haití



Santo Domingo, 2 dic (RHC) El fin del bloqueo contra Cuba, el rechazo a los planes de agresión contra Venezuela y el repudio a las conspiraciones contra Nicaragua centró los debates del Encuentro de Solidaridad con la isla efectuado tierras dominicanas.

El evento, que contó con una amplia representación de miembros de la Campaña de Solidaridad con Cuba de todo el país, también rechazó la escalada de la ultraderecha en el continente y apoyó la decisión cubana de suspender el programa Más Médicos de Brasil, ante los condicionamientos anunciados por el presidente electo de esa nación, Jair Bolsonaro.

Asimismo, llamaron a la solidaridad con Puerto Rico, Haití, Trinidad y Tobago, Guyana y Martinica, así como con la justa causa del pueblo de Palestina que sufre "el genocidio israelí". El encuentro, su número 28, tuvo durante su sesión intervenciones de los embajadores de Nicaragua, Bettina Rodríguez y de Venezuela, Alí Uzcátegui, quienes saludaron a los presentes y agradecieron las muestras de solidaridad con sus países, además de hablar acerca de la situación actual y la importancia de los movimientos solidarios.

Por su parte, la representante del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Bárbara Iglesias, reconoció la solidaridad del pueblo dominicano hacia Cuba, su historia y el gran trabajo que durante todos estos años han realizado los amigos de la isla en esta tierra.

La lucha por la revolución cubana debe ser también una lucha por la paz y la independencia de nuestros pueblos, expresó.

También pronunció palabras en el emotivo encuentro el presidente de la Campaña de Solidaridad en el país, Roberto Payano, quien recordó al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el 62 aniversario del desembarco del yate Granma que se conmemora este domingo.

Al hacer un balance del trabajo del movimiento dijo Payano que en "28 años de la Campaña de Solidaridad con Cuba son un simple momento para la humanidad peor en la solidaridad hacia un pueblo que construye como el cubano su independencia, 28 años es un aporte".

Finalmente, el Encargado de Negocios de Cuba en Dominicana, Hugoberto Fornaris, destacó el importante y destacado papel llevado a cabo en este país por los amigos de Cuba.

Dio las gracias por todo su apoyo y manifestó: "tengan presente que cuando se alza una voz estamos luchando por las causas comunes de todos los latinoamericanos. En todos los años de revolución, aprendimos la necesidad de profundizar en la solidaridad entre los pueblos aunque le moleste a los enemigos".

Hubo reconocimientos a miembros de la Campaña y sus Comité, se escuchó la voz de los miembros de la Asociación Máximo Gómez de cubanos residentes y causó gran impacto escuchar a la niña Charlize Nicole declamar con una gran cuota de emoción, un poema sobre el Padre de la Patria dominicana, Juan Pablo Duarte.

Mientras en Puerto Príncipe, integrantes de las misiones estatales cubanas en Haití recordaron el legado del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, a propósito del segundo aniversario de su partida física.

El pensamiento de Fidel no quedó solamente en el alegato La historia me absolverá, señaló la pediatra cubana Yeledén Rodríguez, y añadió que el internacionalismo se puso de manifiesto desde los primeros años de la Revolución con la llegada a Argelia de especialistas cubanos.

Hablar del comandante en Jefe Fidel Castro es hablar de una generación de hombres excepcionales, la generación del centenario, dijo por su parte, Jean Yvon Virgile, periodista haitiano graduado en Cuba, como parte de los programas gratuitos impulsados por el líder revolucionario para las naciones más desfavorecidas.

La generación del centenario, enfatizó, se planteó la necesidad de sacar a Cuba de una sociedad con una infernal desigualdad, injusticia social y del yugo del imperialismo, para construir una otra que dignifica al hombre y lograr la total independencia de la isla, aseguró.

Reunidos junto con representantes de las carteras de Salud y Agricultura de Haití, activistas políticos de la Plataforma para la Promoción del Desarrollo Alternativo, Asociación de cubanos residentes, así como alumnos de la Escuela de Arte y Cortesía del hermano país, los colaboradores cubanos rindieron tributo a quien guiara a la Isla hacia la consolidación del proceso revolucionario.

"Fue la persona que nunca se cansó, que trabajó a deshora y hasta sus últimos días para que no solo Cuba tuviera un porvenir mejor, sino también para que un mundo mejor sea posible", enfatizó Evelio Betancourt, coordinador de la Brigada Médica Cubana en Haití.

Asimismo, rememoró que gracias al compromiso de Fidel más de 20 años después de los devastadores huracanes Mitch y George, que azotaron Centroamérica y Haití, se iniciara el programa integral de salud, "compartiendo lo que tenemos y brindando atención gratuita con un ejército de batas blancas cuyas armas han sido el amor y la solidaridad".



Radio Habana Cuba